
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 30 de janeiro de 2019. 
 
 
 
 
 

 
Posse da mesa diretora da Câmara para o 
biênio 2019/20. Presidente Olivino 
Custódio, 1° vice Jadir Pepita, 2° vice Cabo 
Cruz, 1° Secretário Battilani, 2° Secretário 
Tucano. 
 
 
 

 
 
 
  
Fiscalizando as Obras da Praça Maneco da 
Farmácia, em construção no Jardim Flora 
IV, pela loteadora Marcovic. A construção é 
fruto de negociação entre município e 
empresa com autorização da Câmara 
Municipal. Terá equipamentos de ginástica 
e parquinho infantil. 

 
 
 

 
 
Fiscalizando o serviço de recuperação da 
Ponte sobre o Rio do Campo, na estrada 
para a Comunidade Campo Bandeira, 
realizada pela Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos do Município.  
 
 

 
 



 
 
 

 
 Crime ambiental na Estrada para a 
comunidade Campo Bandeira, próximo ao 
Rio do Campo. Um verdadeiro depósito de 
lixo. Lamentável a falta de respeito e 
consciência de uma parcela da população. 
Solicitei providências ao município. 
 
 
 
 
 
 
Fiscalizando as obras de recape asfáltico 
que o município está executando no Jardim 
Maia.  
 
 
 
 

 
 

 
Participação, no Banco do Brasil, neste 10 
de janeiro, de evento comemorativo aos 60 
anos da instalação da Agência de Campo 
Mourão.  
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 
Visita ao Posto 24 horas. No horário em que 
lá estive o movimento estava relativamente 
pequeno, com plantão clínico e pediátrico. 
Unidade em mal estado de conservação. 
Estamos cobrando reformas. 
 
 

 



 
 

 
 
Visita ao Jardim Pio XII. Entre os 
locais visitados estive na Escola 
Municipal Paulo VI, onde, servidoras 
do município, que estão de férias, 
estavam fazendo a entrega de leite 
do Programa Leite das Crianças, do 
governo do Estado. 
 

 
 

 
 
No gabinete do prefeito, assinatura de convênios 
para repasse de recursos para a CTR e para o Lar 
Dom Bosco, instituições que realizam ações para 
recuperação de dependentes químicos. 
 
 
 

 
 
 

 
 
Assinatura dos contratos com empresas para 
obras de reformas de diversos estabelecimentos 
de ensino e, também, para a retomada das obras 
do Centro de Eventos. 
 
 
 

 
 

 
 
Assinatura do contrato para melhorias no Centro 
Comunitário e para a construção da base para a 
implantação de uma arena multiuso na 
comunidade Residencial Perdoncini.  
 
 
 



 
 
 
Visita a UBS do Jardim Alvorada.  
Conversei com servidores e usuários. 
Pelo que ouvi, há satisfação com o 
atendimento.  
 
 
 
 

 
 

 
 
Com o amigo Sebastião Mauro, Conselheiro do 
CREA, representante da Ass. de Engenheiros de 
Campo Mourão, no Encontro de Integração do 
CREA Pr. 
 

 
 
 
 
 

Com os Engenheiros Agrônomos Dionísio 
Gazieiro (EMBRAPA) e Mario Nieveglwiski 
(UFPR), na reunião da Câmara Especializada de 
Agronomia do CREAPr. 

 
 
 

 
 

 
 
Visita à UBS do Centro Social Urbano. Conversei 
com vários servidores e também com alguns 
usuários. A unidade conta com atendimento de 
clínica geral, ginecologia e pediatria. Necessita de 
reforma. Estamos cobrando do Executivo. 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
Fiscalizando obras de 
restauração do Mirante do 
Parque do Lago. 

 
 
 
 

 
 
 

 
Fiscalizando as obras de construção da Unidade 
de Saúde da Família do Jardim Paulista. 
Investimento de mais de 925 mil reais, recursos 
viabilizados junto ao governo do Estado. 

 
 
 

 
 

Visita à UBS do Jardim Paulista. A unidade está 
atendendo com três clínicos, dois 
ginecologistas e um pediatra. Segundo fui 
informado, não há falta de medicamentos. 
Conversei com alguns usuários e não houve 
reclamação sobre o atendimento. 

 
 

 
 

 
 

Estive na escola Maria do Carmo Pereira, onde 
conversei com o proprietário da empresa 
vencedora da licitação para a reforma da 
Escola. As obras, segundo informado serão 
iniciadas na próxima segunda (28). 

 
 
 

 



 
 
 

 
Nos Jardins; Tropical e América, 
verificando as obras de 
asfaltamento da Av. Pedro Viriato 
e a Praça do América, as quais, 
após breve interrupção de final 
de ano, foram retomadas pelo 
Município. 

 
 

 
 
 

Com o Deputado Douglas visitamos o DETRAN. 
Fomos verificar as obras de reformas, 
viabilizadas por intervenção do Deputado. Serão 
investidos mais de 370 mil reais em melhorias 
da estrutura física do órgão. 

 
 
 

 
 

 
Fiscalizando o serviço realizado pelo Município, 
através da SEOSP/CODUSA, de recuperação de 
pavimento asfáltico em vias dos jardins Flora. A 
melhoria nas vias, atendem à solicitações que fiz 
pela Câmara.  
 

 
 

 
 

 
 
 
Reunião na ACICAM, para discutir e aprovar 
alterações no Regimento do CODECAM. 

 
 
 
 



 
 
 

Participei no IMAPE, de 
reunião da Secretaria de 
Educação, com diretores 
e orientadores das 
Escolas e CMEIs do 
Município. 

 
 

 
 

 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato; 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 

 

  


